

Sesión del 28 de Enero de 1886.

Juancares
Froquer
Lam
Carr
Pizarro
Cham
J. Perus (R.)
Kangu-Fra
Morales
J. Díaz

En la ciudad de Huelva se reunió el ocho de Enero del año de mil, novecientos diez y seis siendo las once y media de la noche se reunio en Junta Directiva esta Sociedad en su domicilio calle de Vargas sobre número veinte bajo la presidencia del Sr. Monasterio Colom. No y con la asistencia de los señores que al margen se detallan.

Lida y aprobada la acta de la anterior se puso a dar a conocer varias comunicaciones recibidas entre ellas una carta del Dr. Guillermo M. de Moro recordándose manifestar a dicho Dr. la satisfacción de la Sociedad por su comunicación y reiterarle el acuerdo tomado a favor de él, en anterior sesión.

En igual sentido se tomó determinación con el Dr. Ministro de Almagro en Madrid para enviar las gracias por su comunicación a esta Presidencia y remitirle una colección de grabados del 2 de Agosto y memorias de esta Sociedad y hacerle saber la unanimidad de esta Junta sobre nombrar socio honorario de la Colombina al Ilustre Almagro genio de la Raza Enrique Rodó.

Lida una carta atentísima del Dr. Rector de la Universidad Literaria de Sevilla se decide contestarle dando las más expresivas gracias por la distinción de que nos hace orgullo.

Al comienzo se acuerda nombrar para actua en las festividades para conmemorar el primer centenario de Coruña se celebra en Huelva

nombrandose en este efecto una comisión que la constituyen los Dres. Dr. Lorenzo Cruz y Gómez, Don. Manuel Llorente, Dr. José María Llorente y Dr. Joaquín Domínguez Roquer.

Con motivo de una comunicación del Sr. Fernández Piquero acertó a la Interventoría General con el Presidente de la República de Chile se acuerda que el Sr. Vargas Peñalver quedó designado para estudiar y gestionar cerca de la Junta de Bienes del Pueblo sobre la instalación de Depósitos de minerales en Chile, asunto de capital importancia para la vida y desarrollo de la Ciudad en relación con las Misiones Americanas.

Con motivo de una carta del Dr. Tomás Fernández Gutiérrez en la que se interesa sobre la Venezuela y escándalo de la Colonia de Monseñor Una comisión que estudió y trazó sobre su creación por no tener ninguna la Sociedad quedando ésta constituida por los señores Graciano Ferreira, Don Pedro y Don Manuel; Dr. José Domínguez López y Dr. Juan Cader.

Entre conocimientos la Alcaldía de una del propagandista José de Diego que es un usajio y una falanera ensalada del idioma castellano y cada uno por la Presidencia de la administración de tan ilustre personaje se acuerda que ya que anuncia un viaje de propagandas por España invitarse a una visita a los Magistrados Colombianos y Monseñor Soto Monzerrato de la Sociedad.

Por último se menciona la Comisión de Comisión de temas para el Congreso que se ha de celebrar en el proximo mes de Agosto, comisión que integraron los señores siguientes: Dr. Lorenzo Cruz y Gómez, Dr. Manuel Llorente, Dr. Manuel Sivero y Dr. José Domínguez López.

En sus más saludos

... que quedaron de levantó en sesión de en que yo el
Secretario soy fir.

N.º 13º

M. Benito

Marthina

W. Jara